

CERTIFICAT D'AGREMENT APPROVAL CERTIFICATE

Référence / Reference : **TN/OM002**

- ✓ Vu La Décision du Ministre du Transport N° 154 du 17 septembre 2009 relative aux conditions et modalités d'approbation des organismes de maintenance des aéronefs,
Pursuant to; the Ministry of Transportation Decision No. 154 issued on 17th September 2009 related to the requirements and procedures of aircraft maintenance organizations approval,
- ✓ Vu La Décision du Ministre du Transport N° 356 du 25 juin 2021 relative à l'agrément de l'organisme de maintenance TUNISAVIA;
Pursuant to; The Ministry of Transportation Decision No.356 of 25 june 2021 related to the approval of the maintenance organization TUNISAVIA ;

La Direction Générale de l'Aviation Civile atteste que :
The General Civil Aviation Directorate certifies:

TUNISAVIA

Route de l'Aéroport OUED CHAABOUNI

B.P.68, 3071 SFAX-Tunisie

Est un organisme de maintenance agréé pour entretenir les produits répertoriés dans le tableau d'agrément joint en annexe, et délivrer les certificats d'approbation pour remise en service correspondants en utilisant la référence ci-dessus et dans les conditions suivantes :

As a maintenance organization approved to maintain the products listed in the hereto attached approval schedule, and issue the related certificates of release to service using the above reference and according to the following conditions:

CONDITIONS :

- ✓ Le présent agrément est limité au domaine d'activité spécifié dans le Manuel des spécifications de l'Organisme de Maintenance approuvé.
The present approval is limited to the scope of activity specified in the approved Maintenance Organization Exposition.
- ✓ Le présent agrément est valable tant que l'organisme de maintenance agréé respecte la réglementation en vigueur et se conforme aux procédures spécifiées dans son Manuel des spécifications de l'Organisme de Maintenance approuvé.
The present approval remains valid whilst the approved maintenance organization respects the regulation in force and complies with the procedures specified in its approved Maintenance Organization Exposition.
- ✓ Sous réserve du respect des conditions énoncées ci-dessus, le présent agrément est valable jusqu'au 24 Mai 2023.

Subject to compliance with the foregoing conditions, the present approval is valid until 24 May 2023.

05 July 2021

DATE DE DELIVRANCE
ISSUE DATE

Le Directeur Général
de l'Aviation Civile
SIGNATURE

SIGNATURE

HABIB MEKKI

TABLEAU D'AGREMENT / APPROVAL SCHEDULE :

Nom de l'organisme / Name of the organization : **TUNISAVIA**

Référence / Reference : **TN/OM002**

CLASSE CLASS	CATEGORIE RATING	LIMITATION		BASE	LIGNE LINE
Aéronefs Aircraft	A2 Avions moins de 5700kg Aeroplanes below 5 700 kg	DEHAVILLAND DHC6-300 TWIN OTTER	DHC6-300 (PT6A-27)	x	x
	A3 Hélicoptère Helicopter	EUROCOPTER SA 365N AS365N3	SA365N (TURBOMIECA Arriel 1C) AS365N3 (TURBOMIECA Arriel 2C)	x	x
Moteurs engines	B1 moteur à turbine	PT6-27 PRAT&WHITNEY	Niveau de maintenance <i>Maintenance level</i>		
			Inspection/changement partie chaude(H.S.I)		
		ARRIEL 1C	-Entretien jusqu'à la visite 1000H incluse (<i>maintenance up to 1000h check</i>) -démontage de modules/remontage de modules (<i>module removal/module installation</i>) -toute opération d'entretien du manuel motoriste SAFRAN Helicopter Engines ALL SAFRAN Helicopter Engines <i>maintenance operations</i>		
		ARRIEL 2C			
Eléments autres que les moteurs complets et les APU <i>Components other than complete engines or APUs</i>	C5	Eléments suivant la Liste de Capacité définie dans l'Annexe III associé au Manuel des spécifications de l'Organisme de Maintenance approuvé			
	C6	<i>Components according to the Capability List defined in Annex III associated to the approved Maintenance Organization Exposition</i>			

Le tableau d'agrément ci-dessus est limité aux produits et services spécifiés dans le domaine d'activité décrit dans le Manuel des spécifications de l'Organisme de Maintenance TUNISAVIA.

The above approval schedule is limited to the products and services specified in the scope of activity described in the approved Maintenance Organization Exposition TUNISAVIA.

05 July 2021
 DATE DE DELIVRANCE
 ISSUE DATE

Le Directeur Général
 de l'Aviation Civile
 HASSANE KKI
 SIGNATURE